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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 07 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno sette del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, con avviso 

di convocazione e-mail del 23 aprile nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. Risulta assente il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Lupo, Di Vincenti e Dentici. 

Il Cons. Ruggiero entra in videoconferenza alle ore 9:45 

Il Presidente: comunica che il Dott. Brucato ha inviato una nota relativa al rientro dei dipendenti 

negli uffici e legge la disposizione di servizio n. 25, notizia i Consiglieri circa la videoconferenza 

avuta con l’Assessore Marano e il Vicesindaco in merito alla riorganizzazione degli uffici e alla 

sicurezza nei luoghi di lavoro per i dipendenti.  

Il V.P. Schiera esce dalla videoconferenza alle ore 9:53.  

Il Presidente riassume quanto detto dall’Assessore Marano in relazione all’apertura degli uffici, si 

ipotizzano delle soluzioni valide, dopo aver effettuato un sopralluogo per l’apertura della 

Postazione Anagrafica e dello Sportello Polifunzionale con l’Assessore Marano e il Dr. Brucato. 

Secondo il suo modo di vedere la Postazione, con le dovute cautele e rispettando tutte le distanze di 

sicurezza, potrebbe iniziare nuovamente al ricevimento dato che si va incontro ad un clima caldo far 

svolgere l’attività attraverso le finestre che danno sul parcheggio; il polifunzionale potrebbe iniziare 

il ricevimento spostando il personale dal 1 piano al piano terra. 

Il Cons. Ruggiero: si allinea alle proposte organizzative del Presidente e chiede notizie in merito 

alla fornitura dei dispositivi utili per la tutela della salute dei dipendenti alla riapertura dei servizi. 

Il Cons. Dentici: condivide quanto detto dal Presidente.  

Il Cons. Sinopoli: auspica che, al momento dell’apertura, gli uffici siano forniti dei dispositivi 

necessari, considerato che nonostante gli uffici di Viale Lazio e della Stazione siano aperti non 

ricevono pubblico, chiede notizie in merito a come si intende intervenire riguardo la sanificazione 

negli uffici, inoltre chiede se l’aula Consiliare è predisposta per il distanziamento sociale cosi da 

poter riaprire i lavori del Consiglio in aula. 

Il Presidente: riguardo la sanificazione pensa che si tratti di una pulizia più accurata effettuata 

quotidianamente, mentre per i lavori del consiglio non in videoconferenza è opportuna la decisione 

del Governo. 

Il Cons. Lupo: afferma che per esperienza personale sa che sarà difficile reperire i dispositivi 

necessari, ma comunque devono essere presenti al momento della riapertura. 

Il Cons. Tuzzolino: è d’accordo con l’organizzazione degli uffici ideata dal Presidente e ad 

integrazione di quanto detto propone di tracciare un percorso 

Il Cons. Ruggiero: d’accordo con l’organizzazione proposta e asserisce che per quanto riguarda il 

servizio dello sportello polifunzionale per la ricezione delle istanze potrebbe spostarsi solo un 

dipendente, mentre gli altri dipendenti per la lavorazione delle istanze potrebbero continuare negli 

stessi locali. 
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Il Presidente: ricorda che infatti a piano terra c’è una stanza con una finestra che si affaccia 

all’esterno nell’area parcheggio. 

Il Cons. Di Vincenti: ricorda che la sanificazione è effettuata da ditte specializzate e che 

l’Amministrazione Comunale deve provvedere subito al reperimento dei dispositivi, per quanto 

riguarda la ripresa delle sedute in aula consiliare evidenzia che tale provvedimento deve essere per 

tutte le circoscrizioni. 

Il Cons. Buonpasso: d’accordo con quanto detto e spera che l’Amministrazione Comunale 

mantenga quanto detto. 

Il Presidente: comunica che provvederà ad organizzare un sopraluogo con il Dott. Brucato 

Il Cons. Buccola: si associa a quanto detto prima e ricorda anche la necessità di far sanificare i 

condizionatori. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:29 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:49 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 8 

consiglieri ed assenti n. 2 (Buccola e Schiera). 

Il Presidente: comunica che relativamente al Parco Cassarà ha avuto notizia che la gara è prevista 

per fine maggio e si ipotizza che ad ottobre il parco potrà essere usato. 

Il Cons. Ruggiero: afferma che il parco, nonostante la chiusura, si presenta molto curato e si 

augura che quanto prima questo spazio possa essere ridato alla cittadinanza, seguiremo con assoluta 

scrupolosità il procedere dei lavori. 

Il Cons. Tuzzolino: esprime la sua percezione fiduciosa circa la riapertura del parco e chiede se è 

possibile già da adesso delimitare le zone accessibili. 

Il Cons. Ruggiero: condivide la percezione fiduciosa del collega Consigliere. 

Il Presidente: informa che già esiste la divisione delle aree gialle transennate per evitare l’accesso, 

la ditta preposta farà dei carotaggi in tutta l’area e nel momento in cui sarà dato l’OK il magistrato 

provvederà a dare l’autorizzazione per poter aprire. 

Il Cons. Tuzzolino: chiederemo delimitazioni più evidenti. 

Il Presidente: inviteremo Ing. Teriaca e chiederemo ulteriore notizie. 

Il Cons. Sinopoli: intende evidenziare la bellezza del Parco e si augura che stavolta vada a buon 

fine  

Il Presidente: considera che adesso resta da affrontare il problema della pulizia città e trasporto 

pubblico, chiederà la presenza in video conferenza del Dott. Li Causi (Direttore Generale RAP) e 

Dr .Norata (Presidente della RAP).  

Il Cons. Buonpasso: chiede notizie per la pulizia della villetta dei colori a Boccadifalco. 

Il Presidente: chiede di inviare foto alla Reset. 

IL Cons.Tuzzolino: chiede notizie in riferimento alla potatura degli alberi in Via Mediatrice 

Il Presidente: si attiverà per chiedere notizie in merito 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:15 

         

                   Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 

 

 


